



Energía

Nuevos proyectos de ISA

ISA se ganó tres proyectos en Perú que suman 240 kilómetros de líneas de transmisión eléctrica, con las cuales se mejorarán la confiabilidad y la disponibilidad del servicio de energía. A través de estos proyectos se beneficiará a la población regional de Piura, San Martín y Arequipa, garantizando el suministro de energía y permitiendo una mayor resistencia ante los posibles impactos del fenómeno de El Niño. Tendrán una inversión de 141 millones de dólares y un período de concesión de 30 años.

Empresas

QR del Banco de Bogotá para pagos

El Banco de Bogotá lanzó QR Gou, un código QR que permite recibir pagos inmediatos desde cualquier entidad financiera, incluidas las billeteras digitales. Este avance facilitará la recepción de los pagos en los comercios, no tiene costo de emisión y cuenta con tarifa de 0 por ciento para las transacciones realizadas con entidades del Grupo Aval.

Comercio exterior

Exportación de cacao a Alemania

Cuarenta familias campesinas del Meta exportaron a Alemania un cargamento de 4.300 kilos de cacao especial, denominado así por su perfil sensorial en calidad, sabor y aroma. La venta se consolidó mediante el programa Agroemprende Cacao, que financian Ecopetrol, Repsol, Socodevi y Canadá.